
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1900回 2019.6.5

◆開会点鐘 18時40分
◆国歌斉唱
◆ロータリーソング斉唱「手に手つないで」
◆会長挨拶 竹澤会長
◆本日のご来訪者

米山奨学生 金丹さん
◆誕生・結婚記念日祝い
◆米山奨学金の贈呈 金丹さん
◆幹事報告 下原幹事
◆委員会報告
・ロータリーの友6月号の紹介
広報委員会 矢原 憲雄様
・本日の出席率報告 60.97％
クラブ管理運営委員会 宮森 恒成様

◆会員卓話 中村啓二郎様
◆ﾆｺﾆｺBOX報告 上田 一治 様
◆閉会点鐘

会員卓話
中村啓二郎様

国際的な夢を持ち、
未来の選択を

かつてベトナム戦争で６年間ジャングルで生活した
り、JICAからベトナムに派遣されていたことなどを
詳細にお話しする時間はありませんので、きょうは
私がいま体験していることをお話しします。
ロータリークラブは社会奉仕、国際奉仕と言いま
すが、現状はそうなっているのでしょうか。いま私た
ちに問われているのは何か。地域コミュニティーの
中で公共性を高める活動を行い、世界ロータリー
の中の野々市ロータリーであり、国際的にもっと積
極的に夢を持ち、未来の選択をしてほしい、と思い
ます。
ラオスやカンボジアでも自ら粗食の日を設け、農
業指導に携わって来ました。
カンボジアの大きなトンレ・サップ湖の周囲で米作
りに取り組み、飢餓状態だったベトナムに輸出しま
した。夢や奉仕の言葉ばかりでなく、飢餓からの解
放には実務家であることが一番大事です。かつて
の北ベトナムからやって来た難民救済にも取り組
み、ラオスでは、将来食べるものよりも、今食べるも
の、今着られる衣服を必要としていました。市場性
があり生活を豊かにできる収益を上げられるマー
ケットが必要です
JICAやユネスコだけでは限界がある。そこにロー
タリークラブが果たすべき役割があります。未来の
選択のためにロータリアンが汗を流すことが求め
られます。そういった活動には、皆さんが持っている
専門性の集約が欠かせません。ラオスでもカンボ
ジアでも子どもたちのための教育や留学生受け入
れなどに、野々市ロータリーがスポンサーとなり、
果たせることは多くあります。

6月2日(日)第16回フレンドリーコンサートが
開催されました。（野々市ＲＣ後援）



卓上の花：ヒマワリ
花言葉：憧れ
原産地：北アメリカ

卓上の花ご購入者
石澤様、上田様、織部様、新保様、田嶋様

「Ｒ親睦活動月間」

1,270,10141,00020

竹澤 1900回目の例会を記念して啓二郎さんの卓話ありがとうございます。
下原 啓二郎さん第1900回の卓話をありがとうございました。第2000回もよろしくお願いし

ます。
織田 啓二郎さん卓話ありがとうございました。
瀬村 竹澤さん、下原さん楽しい一年ありがとう。啓二郎さん永生きしてください。
中村俊昭啓二郎さん卓話御苦労様でした。
濱 啓二郎さん有難うございます！
本田 中村様いつも貴方様の人間性に魅了されます。
宮川 中村啓二郎様、卓話ありがとうございました。
石澤 フレンドリーコンサートに出席しました。中学生、高校生の演奏と合唱に感動しました。

中村啓二郎さん有意義な卓話ありがとうございました。
上田 啓二郎さん卓話ありがとうー！
織部 中村啓二郎さんお疲れ様です。
田嶋 祝1900回！啓二郎さん卓話ありがとうございました！
新保 中村啓二郎様卓話ありがとうございます。
北潟 中村啓二郎さん、とても楽しみにしていました。ありがとうございます。
中井 ロータリーの果たすべき最終目標は「世界平和だ！！」とおっしゃる中村啓二郎様、卓話

大変楽しみです。
【結婚記念】中村啓二郎、柳川、宮森
【その他】松岡、齊藤

【結婚記念日お祝い】
本村幸宏様、宮森恒成様、中村啓二郎様、
柳川勇人様

6月12日 第1901回例会
会長・幹事1年間の感想

6月19日 第1902回例会
各委員長1年間の感想

6月26日 第1903回例会
最終例会 於：和倉温泉のと楽

6月9日 交換留学生ジャーナさん帰国
6月12日 新旧合同理事・役員会
6月19日 次期広報委員会
6月19日 次期クラブ管理運営委員会
6月26日 最終例会ゴルフコンペ
6月28日～7月7日 第8回野々市市美術展開催


